

57

Da ich über weiteres gepfades Eizugewächs jetzt nicht zu ver-
figen habe, würde ich es doch wohl mit Kepel für die Hölle
der zweiten Mitarbeiter prügeln müssen; für die zweitens
beworbenen Subjekte, die Überschriften der deutschen Verkehrs-
den, die sich mir bisher kommen löse, wird er ja wohl aus-
reichen, und weiteres muss man dann abwarten. Sie haben
mir früher, glaube ich, eine Adreße schon einmal auf einer
Postkarte mitgetheilt, aber ich kann die Notiz nicht finden;
würden Sie vielleicht die Weise haben, sie mir noch einmal
zu geben; ich will dann an den fragenden Mann schreiben.

Es ist nun sehr wahrscheinlich geworden, daß Vorrestapp
wirklich am 1. Oktober nach Marburg geht; und die Lebe
wird sich in den allernächsten Tagen entscheiden. Ich verlieren
viel; ein lebenswichtiges, gelehrtes, freies katholisches College
ist nicht zu denken; wir haben in den 12 Jahren, die
wir hier zusammenarbeiteten, nicht ein einzige mal die
kleinsten Differenzen gehabt. Der Erzatz wird sehr schwer
sein. Wäre Karo nicht soeben für Heidelberg gebunden,
so wäre er, der zu Straßburg viele Beziehungen hat,
der ein schöner Baumeister ist, wahrscheinlich lieber
hierher gekommen. Jetzt wird darauf Karo zu hoffen
sein, und die Anerkennung unter denca, die sonst in Re-
hards Nomina ist sehr schwer. Hoffentlich gelingt es

uns wenigstens, den ultramontanen Aufsturm auf die Höhe, der
wohl vorzusehen wird, abzuwehren. Jedenfalls gehen mir
heute aufregende Wochen bevor.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr ergebener

P. Breulau.